

Communiqué de presse

Jean-Luc Brunat est nommé Président du Directoire d'Arkéa Crédit Bail

Rennes, le 1er décembre 2020 – Arkéa Crédit Bail, filiale du groupe Arkéa dédiée au financement locatif des particuliers, professionnels, entreprises et clients institutionnels, a le plaisir d'annoncer la nomination de Jean-Luc Brunat comme Président du Directoire.



Jean-Luc Brunat, 55 ans, est ingénieur diplômé de l'Institut Supérieur d'Agriculture de Beauvais (ISAB). Il est titulaire d'une maîtrise en Finance et Financial Management Services obtenue à l'Institut Technique de Banque et d'un diplôme en Management général de l'Essec. Il commence sa carrière en 1997 au Crédit Agricole de l'Oise comme Chargé de mission en charge des grands emprunteurs puis Directeur d'agence entreprises, avant d'être nommé Responsable de la Banque à Accès Multiple. En 2004, il rejoint le Crédit Mutuel de Laval comme Directeur du développement et membre du comité de direction. Depuis 2011, il était Directeur commercial et membre du comité exécutif du Crédit Mutuel de Bretagne, l'une des fédérations du Groupe Arkéa.

Jean-Luc Brunat prend la suite, en tant que Président du Directoire d'Arkéa Crédit Bail, de Pierre Kerharo qui fait valoir ses droits à la retraite.

A propos d'Arkéa Crédit Bail

Filiale du groupe Arkéa, Arkéa Crédit Bail propose à ses clients, particuliers, professionnels, entreprises et institutionnels, une offre complète de solutions de crédit-bail immobilier pour financer les biens immobiliers à usage professionnel et des solutions de crédit-bail mobilier, location avec option d'achat (LOA) et Location Longue Durée (LLD), pour financer les biens d'équipement à usage professionnel ainsi que les véhicules.

Plus d'informations sur <https://www.arkea-credit-bail.com>

Contact presse :

Kablé Communication

Béatrix Moreau beatrix.moreau@kable-communication.com +33 6 10 40 88 84